

Information des Marktes Großheubach Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 08.04.2025

Änderung der Geschäftsordnung des Marktgemeinderates Großheubach

Zur Einführung des digitalen Sitzungsdienstes beschloss der Gemeinderat einstimmig die hierzu erforderliche Neufassung der Geschäftsordnung für den Marktgemeinderat Großheubach.

Erlass einer Satzung für Kinderspielplätze

Nach der Bayer. Bauordnung (Art. 7 Abs. 3) ist bei Errichtung von Gebäuden mit mehr als 3 Wohnungen ein ausreichend großer Spielplatz anzulegen. Hierzu beschloss der Gemeinderat mehrheitlich die von der Verwaltung vorgelegte „Satzung über Kinderspielplätze“.

Errichtung eines Zaunes abgelehnt

Mehrheitlich verweigerte der Gemeinderat seine Zustimmung für die Errichtung eines Gartenzauns in Höhe von 1,00 m an der Grundstücksgrenze Frankenring 85 entlang des Anwandweges.

gez. Jutta Kempf
- Niederschriftsführerin -